

CDU-Fraktion Mainz-Hechtsheim

Herrn Ortsvorsteher
Franz Jung
Ortsverwaltung
Mainz-Hechtsheim

über

Stadtverwaltung Mainz Herrn Mohr

Mainz, den 25. März 2019

Anfrage

bezüglich Installation der avisierten Fahrradbügel an den Hechtsheimer Haltestellen

Die CDU-Fraktion fragt an:

Ist das avisierte Konzept zur Verortung weiterer Fahrradbügel im Mainzer Stadtraum mittlerweile fertig gestellt? Wann werden die Fahrradbügel an den beiden Hechtsheimer Haltestellen installiert?

Begründung:

Auf unseren Antrag vom 08.03.2018 wurde dem Ortsbeirat unter Punkt 12.2. der Tagesordnung mitgeteilt, dass „die Verwaltung ein Konzept zur Verortung weiterer Fahrradbügel im Mainzer Stadtraum erstellt“. Es wurde zugesagt, dass „die vorgeschlagenen Standorte an den beiden Haltestellen in dieses Konzept mit aufgenommen werden“.

Gezeichnet

Hans-Peter Bohland

Fraktionssprecher CDU Mainz-Hechtsheim